



La escultura que estaba situada en el Mirador de Monforte. :: WORD



La zona tras la sustracción de la pieza. :: WORD

## La Diputación denuncia la sustracción de una escultura en el Camino del Agua

La pieza de bronce de dos metros de altura y 50 centímetros de ancho, con un peso de unos 200 kilogramos, se encontraba en Monforte de la Sierra

### REDACCIÓN/ WORD

**SALAMANCA.** La Diputación de Salamanca ha presentado una denuncia ante la Guardia Civil por la sustracción de una de las esculturas colocadas en el recorrido del Cami-

no del Agua, en la salida del municipio de Monforte de la Sierra en dirección a Mogarraz, tras ser comunicado en la mañana de ayer por un vecino que transitaba por el lugar.

La pieza ornamental sustraída, según consta en la denuncia realizada por el diputado de Turismo, Javier García Hidalgo, en representación de la Diputación de Salamanca, es obra del escultor Alfredo Sánchez y está realizada en bronce, con una altura de dos metros por cincuenta centímetros de ancho y un peso aproximado de 200 kilogra-

mos, según informó la Diputación de Salamanca.

La escultura, titulada 'S/T', es una de las seis colocadas a lo largo de los seis kilómetros de longitud del sendero circular del Camino del Agua, y se encontraba ubicada en el paraje denominado Mirador de Monforte, junto a la carretera que comunica Monforte de la Sierra con Mogarraz.

Si bien se desconoce cuándo ha podido ser arrancada, el hecho de encontrarse en un lugar transitado y su cercanía al municipio hace prever que su sustracción pudiera ha-

berse realizado la noche anterior. No obstante, una vez presentada la denuncia, es la Guardia Civil la encargada de realizar las investigaciones para esclarecer la autoría de la sustracción.

La obra, realizada por el artista natural de Herguiejuela de la Sierra y afincado en Cataluña, Alfredo Sánchez, fue adquirida por la Diputación de Salamanca en 2007, al igual que el resto de las que forman parte de la ornamentación escultórica del Camino del Agua, uno de los cuatro senderos de Arte en la Naturaleza que la Diputación de Salamanca promovió, en colaboración con los ayuntamientos, en la Sierra de Francia.

Dicha iniciativa turística y natural se ha convertido en un reclamo del turismo provincial y hasta el momento han sido recorridos los cuatro senderos por más de 300.000 personas. Precisamente, el Camino del Agua, en el que se encontraba la escultura, es el que congrega el mayor número de visitantes.

### GUIJUELO

## El Centro Cultural acoge el quinto Concurso Solidario de Adornos de Árbol de Navidad

### REDACCIÓN/ WORD

**GUIJUELO.** Una cesta para el ganador y la posibilidad de colaborar con el Comedor de los Pobres de Salamanca para todos los que sumen; estos son algunos de los premios que recibirán los participantes del V Concurso Solidario 'Adornos de árbol de Navidad', que dio a conocer la concejala de Cultura de Guijuelo, María Jesús Moro.

Los interesados pueden entregar sus trabajos entre el 18 de noviembre y el 13 de diciembre en el Centro Cultural. Cada participante puede presentar tantos trabajos como quiera y utilizar la técnica que considere oportuna en cada uno de ellos, eso sí, en todos los casos hay que incorporar a cada adorno el logotipo del Comedor de los Pobres de Salamanca.

El concurso se resolverá el día 16 de diciembre con el voto popular de un jurado que estará compuesto por todas las personas que asistan a las seis y media de la tarde al Centro Cultural.

Ese día el ganador se llevará una cesta de productos de Guijuelo y de Navidad y, entre los que participan en la votación, se realizará un sorteo solidario de regalos.

Al acabar el concurso, tendrá un mercadillo solidario con todos los adornos, cuya recaudación se destinará al Comedor de los Pobres.

### SANTA MARTA DE TORMES

## En marcha un programa de competencias emocionales para niños y adolescentes

El Ayuntamiento oferta una iniciativa de acompañamiento para el desarrollo integral de la persona en los centros educativos del municipio

### REDACCIÓN/ WORD

**SANTA MARTA.** Las concejalías de Juventud, Educación, Infancia y Salud han puesto en marcha un programa de acompañamiento para el desarrollo integral de la persona en los centros educativos de la localidad. Se trata de una propuesta orientada a lograr que los niños y jóvenes alcancen un desarrollo saludable en sus primeros años de vida desde el punto de vista de la inteligencia emocional.

De esta manera, los alumnos des-

de 3º de Educación Infantil hasta 2º de Bachillerato tendrán la oportunidad de aprender desde cómo gestionar las emociones, reconocerlas, ponerse en el lugar de los demás, saber cuáles son las emociones positivas y negativas, y aprender que todos somos iguales en sus etapas iniciales hasta otras preocupaciones actuales en edades más avanzadas, como pueden ser los juegos y apuestas o la educación afectivo-sexual.

Las sesiones serán impartidas por un grupo de profesionales que trabajarán estos temas con metodologías activas y participativas. Se comenzará por cuatro sesiones con 3º de Educación Infantil, en 3º y 5º de Primaria se impartirán seis sesiones en cada uno, en 1º de ESO 10 sesiones, en 2º y 3º de ESO dos en cada uno, en 4º tres y en Bachillerato cua-



La concejala de Juventud presentó el programa en el colegio San Blas. :: LAYA

tro, con dos voluntarias. Cada centro educativo será quien solicite las sesiones que quiere recibir.

La concejala Mari Cruz Gacho indicó que «los niños y adolescentes cuentan con un bajo nivel en compe-

tenencias emocionales y como consecuencia no saben cómo manejar las diferentes situaciones y acontecimientos que aparecen en su vida, lo que les provoca problemas emocionales y conductuales. Con este pro-

grama formativo pretendemos desarrollar su inteligencia emocional, desarrollar habilidades y estrategias para alcanzar un bienestar personal, social y capacidades también para conocerse a sí mismos desde el autoanálisis».